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Reunião do Executivo da União de Freguesias de Vila Franca das Naves e Feital 

 

Ata 

 

-------- Aos dez dias do mês de Janeiro de dois mil e dezoito, pelas dezoito horas, 

sob a presidência de António Joaquim da Fonseca Ramalho Pina, reuniram o 

Executivo da União de Freguesias de Vila Franca das Naves e Feital, com todos os 

seus membros na sede da Junta e com a seguinte ordem de trabalhos:------------------ 

Ponto um: Leitura e aprovação da ata da reunião anterior;----------------------------------- 

Ponto dois: Organização do Carnaval;------------------------------------------------------------- 

Ponto três: Apoio a Associação Roda Mine;-----------------------------------------------------

Ponto quarto: venda de Campas;------------------------------------------------------------------- 

Ponto quinto: Processo EDP;------------------------------------------------------------------------ 

---------No que diz respeito ao ponto um acerca da leitura e aprovação da Ata do mês 

anterior, a mesma foi lida e aprovada com unanimidade.-------------------------------------- 

---------Sobre o ponto dois da ordem de trabalhos, no que diz respeito ao Carnaval foi 

debatido os pormenores em relação á logística, nomeadamente os brindes, os 

grupos a contratar para o desfile, os contactos a realizar e a possibilidade de atribuir 

um prémio de participação a todos os foliões. Para tal realizamos um pré-orçamento 

para o Carnaval e solicitamos um subsídio à Câmara Municipal no valor de 10.000€, 

á semelhança do que foi pedido no ano anterior. Neste mesmo sentido, reuniu este 

executivo com os interessados na participação no desfile de Carnaval, antevendo 

este mesmo evento e programando-o de acordo com o orçamento já realizado e as 

ideias dos intervenientes.------------------------------------------------------------------------------- 

----------No ponto três da ordem de trabalhos, depois do Senhor presidente ter 

anunciado o pedido de subsídio por parte da Associação Roda Miness, foi 

deliberado por unanimidade a oferta de cem Euros a esta mesma associação.---------  

----------No ponto quarto, sobre a venda de campas, foi vendida uma campa; sita no 

4º talhão, fila nº9, campa nº 382 no Cemitério da estrada de Sº José a Maria Felícia 

Agostinho Dias. Foi igualmente vendida outra campa com Alvará 406, no cemitério 

da estrada de Sº José, sita no 4º talhão, fila nº 8, campa nº 377 a Celeste de Jesus 

Dias para sepultura perpétua de seu filho Thierry José.---------------------------------------- 
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---------No ponto quinto da ordem de trabalhos, depois de recebermos uma injunção 

da EDP do processo de tribunal nº 122547/13. YIPRT a reclamar um valor em 

dívida, do qual a junta não concordou. Devido à urgência do prazo de reclamação, 

foi nomeado como representante da junta neste processo o advogado Drº João A. 

Figueiredo.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------E nada mais havendo a tratar, deu-se por terminada a reunião e lavrou-se a 

presente acta que depois de lida e aprovada vai ser assinada pelos presentes.-------- 

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

                   O Presidente: ___________________________________________ 

                   O Secretário: ___________________________________________ 

                   O Tesoureiro: ___________________________________________ 


